

Entorno

La industria mexicana de la confección eleva precios: subida del 1,7% en octubre

Modaes
10 nov 2014 - 19:01

La industria mexicana de la confección eleva su ritmo de incremento de precios con la subida más alta desde mayo. En octubre, el **Índice de Precios al Productor (Inpp)** de las industrias de fabricación de prendas de vestir registró un incremento interanual del 1,7%, tras el incremento del 1,4% de septiembre.

La subida de precios se sitúa por debajo de la escalada general registrada por el **Inpp**, que en octubre registró un incremento del 2,9%, según datos del **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Ineg)** de México.

En la fabricación de insumos textiles y acabado de textiles, el incremento de precios en octubre fue del 2,2%, mientras que llegó al 4,1% en fabricación de productos textiles (excepto prendas).

Por su parte, los precios se incrementaron un 2%, en relación a octubre de 2013, en el sector de curtido y acabado de cuero y piel, y fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos.